
 
 

 
 

 

Pâques : une espérance offerte à tous 

 

Pâques, une fête saisonnière agréable. C’est le printemps. Une époque où la nature 

se réveille après le sommeil de l’hiver.  

 

Pour les chrétiens, après la préparation du Carême, c’est la célébration du cœur de 

leur foi. Jésus de Nazareth, le Fils de Dieu fait Homme, après avoir subi la mort sur une croix, 

est ressuscité. A plusieurs reprises, en diverses circonstances, il est apparu à des femmes 

ainsi qu’à des hommes. Cet évènement inouï met en lumière la véritable identité de cet 

envoyé de Dieu. Par voie de conséquence, apparaît aux yeux de tous, le positionnement 

criminel de ceux qui ont organisé sa mort pour garantir leur emprise sur le peuple juif. Ces 

redoutables hommes ne sont ni les maîtres du temps ni les maîtres de l’histoire. Jésus est 

véritablement le Fils de Dieu, le Messie.  

 

Son amour offert à tout être humain s’est réalisé au prix du sacrifice de sa propre vie. 

Sa résurrection, au matin de Pâques, authentifie que rien ne résiste à l’amour de Dieu qui est 

tout puissant. Cet amour est don de Lui-même, source de vie. Sa résurrection est source 

d’espérance. Avant de nous tourner vers l’avenir, elle nous oriente vers notre présent. Elle 

nous place devant nos responsabilités.  

 

Dieu suscite notre collaboration pour rendre cette terre habitable et juste au 

bénéfice de tous. Dieu, en Jésus, nous ouvre un chemin. S’y engager, c’est déjà être sur le 

chemin qui mène à la résurrection : le chemin de l’amour. Avançons ensemble dans la 

sérénité ! 
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